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Dass der Königsberger Ring dadurch verschönert

wurde findet keiner. Besonders ärgerlich: er wurde

erst vor nicht allzulanger Zeit neu gemacht, dazu

gehörten selbstverständlich auch die

Straßenlaternen....

Auch wenn der VfB Lübeck auf der Lohmühle gestern

gewonnen hat, seiner Freude kann man gern anders

Ausdruck verleihen. Nicht nur die Straßenlatrnen im

öffentlichen Raum (ach, die Gemeinde bezahlt´s ja....)

wurden beklebt, sondern auch Privateigentum,  zum

Beispiel der Infokasten der Siedlergemeinschaft oder ein

kleines Häuschen eines Anwohners. Findet das

irgendjemand schön?
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